

『仏検公式ガイドブック セレクション (2019-2023) 1級』に誤りがございました。謹んでお詫びし、訂正申し上げます。

ページ	行	誤	正
20	下から7行目 解答(4)	ここでの si は単に「もし~なら」という仮定ではなく、même si 「たとえ~であろうと」に近いニュアンスであることに注意する必要があります。そのニュアンスを出すためには、	削除
62	上から8行目 解答(3)	店主が客の顔に飛びかかり、左耳の一部をひきちぎってしまった	店主が客の顔に つかみかかり 、左耳の一部をひきちぎってしまった
62	下から13行目 解答(3)	「店主が故意に暴力をふるったために——その結果、レストランは1週間以上の完全営業停止となった——、店主は11月に軽罪裁判所に出頭予定である」	「店主が故意に暴力をふるったために—— その結果、客に1週間を超える休職が必要なほどの被害を与えた ——、店主は11月に軽罪裁判所に出頭予定である」
66	下から12行目 解答(5)	第3段落冒頭では、バスの下に投げ出された犠牲者の遺体を引き出すのに25人以上の消防士が出動したと語られます。	第3段落冒頭では、 ある1台の車の下 に投げ出された犠牲者の遺体を引き出すのに25人以上の消防士が出動したと語られます。
76	上から5行目 解答(3)	また、第2段落を読んでいて気になるのは、Des chercheurs américains et britanniques ont par inadvertance développé une enzyme qui serait capable de détruire du plastique en un temps record. [...]。プラスチック汚染の問題にとって福音となりそうな研究成果に対し、筆者がなぜ par inadvertance「軽率にも」という言い方をしているのか腑に落ちませんが、この謎は次の第3段落で明らかにされることとなります。	削除
77	下から6行目 解答(5)	筆者は結局 [...]。筆者が先に、画期的な酵素の発見を「軽率な」行為であると述べていたのはそのため、筆者は、この種の発見が、みずからの思考を直視する機会を人々から奪ってしまうことを危惧していたのです。	削除
91-92	下から1行目 問題本文	[...] le docteur. Dörr, chef de l'équipe du GIEC.	[...] le docteur Dörr , chef de l'équipe du GIEC.
100	下から6行目 解答(6)	constituent une combinaison unique.	constituant une combinaison unique.
116	上から6行目 解答(1)	地区に自然をもたらす	都市 に自然をもたらす
116	上から9行目 解答(2)	Gally 野菜集約栽培都市の栽培期間	Gally 野菜集約栽培 地区 の栽培期間
134	上から13行目 解答(3)	ここでとくにおさえたいキーフレーズが	ここでとくにおさえたい キーセンテンス が
158	下から2行目 練習問題2	le verre <i>contené</i>	le verre <i>contené</i>
162	下から10行目 練習問題2	l'un d'eux a maladroitement laisse tomber	l'un d'eux a maladroitement laissé tomber
171	練習問題1 問題文(3)	(3) Elle apprend que () n'est pas un ().	(3) Elle apprend que () n'est un ().
179	上から10行目 解説(3)	「そのとおりです。私は顧客が的確に自分を表現できるよう、ブーケのさまざまな作り方を示します」	「そのとおりです。私は顧客が的確に自分を表現できるよう、 花の多様な組み合わせ を示します」
179	上から11行目 解説(3)	最初の空欄には compositions 「作り方」がそのまま入りますが、[...]。	最初の空欄には compositions 「 組み合わせたもの 」がそのまま入りますが、[...]。
204	下から12行目 解説(3)	「新聞の販売」	「新聞の 販売員 」
205	上から8行目 解説(6)	(2) は本文の内容と一致します。	(6) は本文の内容と一致します。
207	読まれるテキスト 上から8行目	le litige	le litige
215	下から6行目 解説(8)	Duval 氏は、それ [= 若者が花束を持って警察署をふたたび訪れたこと] が自分の優しさとプロ意識に謝意を示すためだとは思わなかった	Duval氏は、それ [= 若者が警察署にまた来ると発言したこと] が自分の優しさとプロ意識に謝意を示すためだとは思わなかった